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Nunavik Nickel – Projets des éoliennes 

La construction de la route se poursuit encore cette semaine. Une première couche est installée pour 
permettre l’accès aux foreuses qui feront les pieux plus tard cet été. Les arpenteurs délimitent le pied 
des talus de la route pour s’assurer de respecter l’emprise minimale prévue aux plans approuvés. Des 
camions lourds se promèneront sur la route entre les sites Expo et Mésamax jusqu’à la fin du mois de 
juillet pour construire la première phase de la route qui permettra l’installation des fondations sur 
pieux. 

Nunavik Nickel – Wind Turbines Projet 
Road construction continues this week. A first layer is being installed to allow access to the drills that 
will install the piles foundations later this summer. Surveyors are laying out the base of the road 
embankments to ensure compliance with the minimum right-of-way stipulated in the approved plans. 
Heavy machinerie will be operating on the road between the Expo and Mésamax sites until the end of 
July to build the first phase of the road, which will allow the installation of pile foundations. 

 

 


